

Pressemeldung

Christliche Musikschule Goldenes Lamm eröffnet Neubau in Dresden

Staatsministerin Klepsch rappt gemeinsam mit WERTESTARTER-Vorstand Hartmut Hühnerbein

Berlin, 24. April 2023

Mit mehren hundert Gästen und bei strahlendem Sonnenschein hat die Musikschule Goldenes Lamm am Samstag ihren langersehnten Neubau feierlich eingeweiht. Nach vielen Jahren träumen, beten und planen können die mittlerweile über 1.100 Schülerinnen und Schüler und die über 50 Lehrerinnen und Lehrer das 3,7 Millionen Euro teure Gebäude nun in Beschlag nehmen.

Die sächschische Staatsministerin für Kultur und Tourismus, Barbara Klepsch, bezeichnete das Bauprojekt im Rahmen des Festaktes als "einmalig" in ganz Sachsen. Dass es gelungen sei, den Neubau mit 2/3 aus Spenden und Stiftungsmitteln zu finanzieren, sei "unglaublich".

Die WERTESTARTER stehen seit mehreren Jahren als Partner an der Seite der Musikschule, die vor 14 Jahren als Arbeitszweig der FeG Dresden gegründet wurde. WERTESTARTER-Geschäftsführer Johannes Nehlsen würdigte in seinem Redebeitrag, dass in der Musikschule neben der Vermittlung von Musik die christlichen Werte im Vordergrund stünden. "Die Lehrerinnen und Lehrer verstehen sich hier als Wertevorbilder. Das macht diese Musikschularbeit so wertvoll", so Nehlsen.

Highlight des Festakts war neben vielen aufwändig einstudierten und komponierten musikalischen Beiträgen der Musikschule vorallem die Einlösung eines Versprechens, das Staatsministerin Barbara Klepsch und der Vorstandsvorsitzende der WERTESTARTER, Hartmut Hühnerbein, vergangenes Jahr beim Richtfest gegeben hatten: Beide trugen ihre Glückwünsche mit Unterstützung des bekannten Youtubers Johann Beurich ("DorFuchs"), der selber Schüler der Musikschule war, in Form eines eigens komponierten und einstudierten Raps vor.

Die Einweihung des Neubaus wurde im Rahmen eines ganzen Festwochenendes mit vielfältigen Veranstaltungen und Beiträgen ausgiebig gefeiert.

Foto 1: Festakt zur Einweihung des Neubaus der Musikschule Goldenes Lamm Dresden (Foto: Augenscheinlich Fotografie Dresden)

Foto 2: Feierliches Durchschneiden des Bandes vor dem Neubau: Sebastian Quast (Vorstandsvorsitzender OTTO QUAST Bau Aktiengesellschaft), Daniel Scheufler (Leiter der Musikschule Goldenes Lamm), Ulrich Mann (Pastor der FeG Dresden), Barbara Klepsch (Sächsische Staatsministerin für Kultur und Tourismus), Johannes Nehlsen (Geschäftsführer der WERTESTARTER).

(Foto: Augenscheinlich Fotografie Dresden)

Foto 3: Der Neubau und Garten der Musikschule Goldenes Lamm

(Foto: Johannes Nehlsen)



Kontakt für Rückfragen:

Johannes Nehlsen, 030 209157910, johannes.nehlsen@wertestarter.de

Die WERTESTARTER (Stiftung für Christliche Wertebildung und ihre 100%-ige Tochter, die Christliche Wertebildung gGmbH) haben seit 2014 bundesweit mehr als 300 gemeinnützige Projekte der christlichen Bildungsarbeit gefördert. Kinder und Jugendliche erhalten hier Zugang zu qualifizierter Bildung und damit den Schlüssel für eine gute Entwicklung. Die WERTESTARTER sind maßgeblich spendenfinanziert und fördern u.a. die Gründung von christlichen Kitas und Schulen in freier Trägerschaft, außerschulische Jugendarbeit sowie die Qualifizierung von Mitarbeitenden in diesen Bereichen.